

# Permintaan Penjelasan Terkait Dampak Pandemi COVID-19 Periode Juli 2020

ID tanggapan

473

## Profil

Kode>Nama Perusahaan Tercatat

VRNA - PT Verena Multi Finance Tbk. [A728]

## Pertanyaan

Dalam rangka memperoleh informasi terkini mengenai kondisi operasional dan kinerja keuangan Perseroan, maka Bursa memandang perlu meminta penjelasan atas hal-hal sebagai berikut:

Bagaimana kondisi kelangsungan usaha Perseroan saat ini?

a. Terganggu oleh Covid-19 [A1]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **penghentian dan/atau pembatasan** operasional Perseroan dan/atau Entitas Anak?

Ya, berdampak pada pembatasan operasional saja [c]

Berapa lama perkiraan jangka waktu penghentian/pembatasan operasional?

> 3 bulan [c]

Agar dijelaskan lebih lanjut rincian jenis kegiatan yang mengalami penghentian dan/atau pembatasan operasional Perseroan dan/atau Entitas Anak (misalnya: segmen usaha yang terhenti, bisnis unit yang terhenti, lokasi kegiatan usaha yang berhenti, dll)

*Contoh: Pada perusahaan A terdapat penghentian operasional pada bagian pengepakan yang berlokasi di kota X.*

Hampir seluruh cabang Perusahaan terkena dampak pembatasan operasional Perseroan baik dalam bekerja di kantor maupun di lapangan akibat penerapan PSBB di berbagai kota/propinsi, antara lain Jabodetabek, Jawa Barat, Surabaya, Palembang, Pekanbaru, Malang, Makasar.

Seberapa besar **kontribusi pendapatan** dari kegiatan operasional yang terhenti dan/atau mengalami pembatasan operasional tersebut terhadap total pendapatan (konsolidasi) tahun 2019

> 75% [d]

Terkait tenaga kerja yang terdampak Pandemi Covid-19, agar dijelaskan:

a. Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap):

[Per 31 Desember 2019][Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap)]

567

Terkait tenaga kerja yang terdampak Pandemi Covid-19, agar dijelaskan:

a. Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap):

[Saat ini][Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap)]

602

[Jumlah karyawan di PHK][Kondisi karyawan periode Januari 2020 hingga saat ini]  
0

[Jumlah karyawan yang terdampak dengan status lainnya (contoh: pemotongan gaji, penyesuaian shift/hari/jam kerja, dll)][Kondisi karyawan periode Januari 2020 hingga saat ini]  
602

Agar dijelaskan lebih lanjut mengenai bentuk dampak dengan status lainnya terhadap karyawan tersebut:  
Perseroan mengikuti aturan PSBB pada setiap daerah yang antara lain mengatur maksimum jumlah karyawan yang masuk kantor adalah 50% dari normal.  
Saat ini Perseroan tidak melakukan pemotongan gaji.

Seberapa besar perkiraan perubahan total pendapatan (konsolidasi) untuk periode terkini di tahun 2020 (dapat menggunakan proforma) dibandingkan periode yang sama di tahun 2019?  
kenaikan total pendapatan < 25% [e]

Seberapa besar perkiraan perubahan laba (rugi) bersih (konsolidasi) untuk periode terkini di tahun 2020 (dapat menggunakan proforma) dibandingkan periode yang sama di tahun 2019?  
kenaikan laba bersih > 75% [h]

Perkiraan total pendapatan dan laba (rugi) bersih yang digunakan Perseroan di atas berdasarkan:  
Periode yang berakhir per 30 Juni 2020 dibandingkan 30 Juni 2019 [c]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **pemenuhan kewajiban keuangan jangka pendek** yang terkini Perseroan dan/atau Entitas Anak (Utang Usaha, Utang Bank/Lembaga Keuangan, Kupon dan/atau Pokok Obligasi, MTN dll)?  
Tidak berdampak [d]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material seperti gugatan pailit/PKPU terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?  
Tidak [A2]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material seperti pembatalan kontrak material terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?  
Tidak [A2]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material seperti somasi atau tuntutan hukum karena wanprestasi terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?  
Tidak [A2]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material selain 3(tiga) dampak di atas terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?  
Tidak [A2]

Bagaimana strategi/upaya Perseroan dalam mempertahankan kelangsungan usaha di tengah kondisi Pandemi Covid-19?  
• Membuat berbagai analisa sensitivitas bisnis untuk mengantisipasi dampaknya terhadap likuiditas perusahaan.  
• Mempertahankan likuiditas Perusahaan dengan perencanaan penerimaan dan pengeluaran yang terus disesuaikan dengan kondisi terkini.  
• Memastikan adanya dukungan dana dari berbagai bank maupun sumber dana lainnya untuk membiayai modal kerja Perusahaan.  
• Meningkatkan pembiayaan baru yang berkualitas terutama konsumen-konsumen yang tak terdampak Covid-19.  
• Memberikan solusi restrukturisasi kepada konsumen yang terdampak Covid-19 dengan mempertimbangkan kemampuan bayar konsumen2 tersebut.  
• Meningkatkan produktivitas pekerjaan bagian penagihan yang sesuai dengan aturan2 yang berlaku.  
• Melakukan efisiensi biaya terutama pembelanjaan modal dan biaya operasional.  
• Menjaga kesehatan karyawan dan mempertahankan semangat kerja.